

すこやかだより

2020年 5月 15日

春風の心地よい季節になりましたが、お健やかにお過ごしのことと存じます。例年であれば、温かくなつて来たこの時季、散歩やお花見など外へ出て気持ちの良い風を浴びに出かけているところですが、新型コロナウィルス感染予防対策に対して国の緊急事態宣言が出されました。ご家族の皆様におかれましては、日頃より当施設の運営にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

すこやかでは、室内運動（ラジオ体操や歩行運動、風船バレー やサッカーなど）や、合唱、ゲーム、レクなどを楽しんでいただいています。食事に関しては、「赤とうがらし」という店の生ラムや、岩見沢の精肉店より道産牛や地鶏、ジンギスカンなどを取り寄せたり、佐藤水産でホッケの開きや切り身魚、鮭カマやフライなどを購入したり、お寿司の日を設け喜んでいただいたりしております。

このような状況ではありますが、引き続き感染予防対策に細心の注意を払いながら職員一丸となって最大級の努力を行っていきますのでご理解ご協力のほど重ねてお願い申し上げます。

(by 鈴木)



※メニュー表と、預かり金個人台帳を同封します。召し上がられたお食事です。